

DER MENSCH IM MITTELPUNKT

60 Jahre Medizinische Fakultät in Homburg



Wir handeln so, wie wir selbst behandelt werden wollen!



Hohe Qualität in der medizinischen Versorgung



Weltweite Spitzenforschung für unsere Patienten

-> Wir orientieren uns konsequent an den Bedürfnissen unserer Patienten.
-> Wir alle sind der Schlüssel zum Erfolg, deshalb fördern und fordern wir hohe Fach- und Sozialkompetenz jedes Einzelnen.
-> Wir pflegen und vertiefen Teamarbeit und Kooperation.
-> Wir stehen zu einer transparenten Leistungs- und Wettbewerbsorientierung.



Wir sind das Klinikum des Saarlandes:

- steuernde Funktion in der vernetzten medizinischen Versorgung der Region
- führende Rolle in medizinischer Lehre, Forschung und Krankenversorgung weit über das Saarland hinaus
- wissenschaftlich basierte und innovative Spitzenmedizin für unsere Patienten und Versorgung auf höchstem Niveau
- auf ethische und soziale Kompetenz legen wir besonderen Wert
- Lehre und Ausbildung: praxisorientiert, interdisziplinär und durch internationale Kooperation geprägt
- Exzellenz in der Lehre, Aus- und Weiterbildung in Medizin, Zahnmedizin, Humanbiologie und in den Gesundheitsfachberufen
- fächerübergreifende Profil- und Schwerpunktbildung
- internationale Spitzenforschung in den Kernbereichen und den angrenzenden Gebieten der Medizin



www.uniklinikum-saarland.de/leitbild

Wissenschaft *und* Gesundheit